

協定企業名	太陽石油株式会社
交流行事名	第9回「いの町 太陽が育む森」交流活動
開催日時	平成26年11月15日(土) 10:15~15:00
開催場所	いの町清水程野
主な参加者・人数	太陽石油株式会社の社員の皆さんとそのご家族 48名 高知中央森林組合5名、いの町7名、高知県1名 <span style="float: right;">総勢61名</span>
概要	間伐体験、体験学習(トレッキング、バウムクーヘン作り、木工教室、竹灯り作り)
当日の様子	<p>快晴の下、第9回「いの町 太陽が育む森」交流活動が開催されました。</p> <p>グリーン・パークほどの冷たく澄んだ空気は冬の訪れを感じさせるものでしたが、風もなく太陽が高く昇る頃には間伐活動には丁度の気温となりました。太陽のおかげですね。</p> <p>約50人の太陽石油の社員皆さんとそのご家族は、愛媛県今治市から山越えのルートでいの町までバスで来られました。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> <p>開会式では、塩田いの町長のご挨拶、太陽石油執行役員のご挨拶の後、参加者の紹介があり、高知中央森林組合から間伐に関する注意事項説明がありました。</p> <p>記念撮影の後、4班に分かれ、太陽が育む森に入りました。</p> <div style="text-align: center;">  </div>



交流活動も今回で9回目ということもあり、何回か参加された方もいて、早速ノコギリで木を切り始めました。間伐する木は20~30年生のヒノキです。

子ども達も一生懸命木を切ってくれました。植栽が込んでいるため、切っても倒れる途中で別の木の枝に掛かってしまい、なかなか倒れず、木回し(フェリングレバー)を使って重心を移動させて倒していました。

倒れると、薄暗かった森の中に、太陽の光が差し込み明るくなります。この太陽の光が森を元気にさせるのですね。

約1時間ほどの間伐作業の後は、お祭り会場にあるお花畑に立ち寄りしました。よく手入れされた広い芝生広場とお花畑は本当に見事でした。

ちなみに、このグリーン・パークほどのでは、平成4年11月1日に皇太子殿下のご臨席の下、第16回全国育樹祭が開催されています。



お花畑見学の後は、グリーン・パークほどのある森林生態学習館でお待ちかねの昼食です。地元の女性グループがいの町ならではの料理を作ってくださいました。

暖かいお汁、ヨモギ入りシフォンケーキ、田舎寿司など、彩りも美しく、とっても美味しかったですよ。

食事の後は、トレッキング、バウムクーヘン作り、木工教室、竹灯り作りで楽しみました。



↑ 竹灯り作り



↑ 完成 中にロウソクを入れます



バウムクーヘン作りです。できたてはとっても美味しかったです。コーヒーと良く合いますよ。

お天気にも恵まれ充実した秋の1日だったのではなかったでしょうか。

